



Joel Embiid, a décidé de représenter les États-Unis aux prochains Jeux Olympiques plutôt que la France ou le Cameroun.

Il a expliqué que son choix était motivé par son rêve de participer aux Jeux Olympiques et par des raisons familiales, notamment son fils qui est américain. Bien qu'il aime son pays d'origine, il a ressenti que ces dernières années, depuis la naissance de son fils, toutes ses décisions étaient basées sur sa famille.

Ainsi, il a pris la décision de jouer pour l'équipe américaine, la Dream Team, lors des Jeux Olympiques de Paris en 2024.

Joel Embiid, qui est né au Cameroun, avait la possibilité de jouer pour son pays d'origine et ainsi donner une visibilité accrue au basket camerounais. ça aurait pu contribuer à faire décoller le basket camerounais sur la scène internationale.